



## 58. Hauptversammlung des Samaritervereins Region Hindelbank

Die Präsidentin Linda Brand durfte am 31. Januar 2020, 19 Aktivmitglieder, den Gemeinderat Hindelbank U. Wettstein und den Feuerwehrkommandanten Ch. Spühler im Fүүrio zur 58. Hauptversammlung des Samaritervereins begrüssen.

Auch dieses Jahr zeigte das fast vollständige Erscheinen der Aktivmitglieder das grosse Interesse am Samariterverein.

Die Präsidentin Linda Brand lässt das aktive Jahr 2019 Revue passieren. Das Jahr war von sehr vielen Sanitätsdiensten, Bevölkerungs- und Firmenkursen, welche sehr gut besucht wurden, geprägt. In diesem Jahr stand die Feldübung, welche nur alle 5 Jahre in Hindelbank stattfindet, vor der Tür. Sie fand grossen Anklang und konnte mit sieben regionalen Samaritervereinen bei schönem Wetter durchgeführt werden. Dank der Organisation und Unterstützung unserer Kursleiter/innen und der Rettungssanitäter konnten wir drei Posten zu den folgenden Themen anbieten: Bergung aus dem Lastwagen, Katanhänger und Schaufelbahre inkl. Vakuummattmatratze und Bergung mit dem Rettungsbrett. Ein grosses Dankeschön geht zudem an unsere Mitglieder, die bei der Organisation mitgeholfen haben. An die umliegenden Vereine, welche sich zahlreich angemeldet und aktiv mitgemacht haben, sowie an das Fүүrio Hindelbank für das leckere Abendessen und den guten Service.

Das Jahresprogramm wurde von Andrea Wenger vorgestellt. Auch im 2020 erwartet uns wieder ein lehrreiches und spannendes Übungsprogramm. Beispielsweise «wie reagiere ich bei allergischen Reaktionen korrekt?» oder

«was kann mir helfen in Notsituationen und im Alltag ruhiger zu bleiben?». Durch die Übungen bereiten wir uns stets auf unsere Sanitätsdienste vor.

### Ehrungen und Wahlen:

Für die geleisteten 15 Jahre als Kursleiter, Samariterlehrer und aktives Samaritermitglied erhielt Martin Wichter mann die Ehrenmitgliedschaft. An der Kantonalen Delegiertenversammlung in Lützelflüh im März wird er zudem mit der höchsten Auszeichnung für einen Samariter geehrt und darf die Henry Dunant Medaille in Empfang nehmen. Mirjam Knöpfel hat mit Bravour die Prüfung zum Kursleiter 2 gemeistert. Neun fleissige Samariter durften ein kleines Präsent entgegennehmen. Fabienne Lehmann hat nach vier Jahren das Amt als Sekretärin abgegeben und wurde als Vizepräsidentin wiedergewählt. Als neue Sekretärin wurde Laura Carvalho gewählt. Wiedergewählt wurden auch Linda Brand als Präsidentin, Hedi Lehmann als Kassiererin und Susanne Lehmann als Materialverantwortliche. Durch den Rücktritt von Stefan Lehmann wurde das Amt des Sanitätsdienstverantwortlichen va-

kant. Mirjam Knöpfel übernimmt dieses Amt und wird einstimmig gewählt.

Leider haben wir auch Abgänge zu verzeichnen. Stefan Lehmann, Barbara Kühni, Fredy Niederberger und Susanne Bürki haben ihren Rücktritt bekanntgegeben, sie werden uns aber weiterhin, in ihrer Funktion als Rettungssanitäter, bei unseren Weiterbildungen und Übungen unterstützen. Stefan wurde geehrt für seine langjährige Mitgliedschaft, aktive Mitarbeit in unterschiedlichen Funktionen und mit grossem Applaus verabschiedet.

Die Rechnung und das Budget 2020 wurden dank der sauberen und korrekten Rechnungsführung der Kassiererin Hedi Lehmann mit Applaus verabschiedet

Nach den interessanten Erläuterungen und Ehrungen rundete ein feines Nachtessen den Abend gemütlich ab.

Willst auch du Mitglied des Samaritervereins Region Hindelbank werden oder hast du Interesse einen Kurs zu besuchen, dann zögere nicht und melde dich bei uns! [linda.brand@bluemail.ch](mailto:linda.brand@bluemail.ch) oder [wenger.kurse@gmail.com](mailto:wenger.kurse@gmail.com)



### Kurse 2020

13.06.2020	<b>BLS-AED-SRC Grundkurs/Refresher</b>
23./24.10.2020	<b>Nothilfekurs</b>
14.11.2020	<b>BLS-AED-SRC Grundkurs/Refresher</b>
21.11.2020	<b>Notfälle bei Kleinkindern</b>